

## 焼き物教室——参加者のこえ



作品を持ち寄って何か会を

大沢ハツ子さん  
(油島・54歳)

昭和52年から毎年欠かさず参加しています。うまくできたり失敗したりしますが、自分だけのものを作れるのがいいですね。それにいろいろな人たちと出会うことができるのも楽しいものです。今度、できた作品を持ち寄って、ぜひ何かやってみたいですね。



自分で作った茶わんで一服

島崎セツさん  
(和納11区・54歳)

いつも家にいるせいか、こういう集まりはいいですね。童心にかえって何か作ることは実に楽しく、それになんといつても、できた茶わんでお茶を飲むのが今から楽しみです。そのうえ、いろんな人たちと交流できることも有意義で楽しいですね。

## 自分だけの茶わんで味わう一服



## ことしも焼き物教室が評判

婦人学級

## お父さん・孫ふれあいの会

### ことしも大人気!!

#### 屋号まで盛り込んで自己紹介



おばあちゃん、ジャンケンうまいね!



楽しいゲームで和気あいあいのふれあい会

## 交歓会ひとこと感想

### はじめは緊張、でもすぐ友達に



中野貴史くん  
簡瀬小学校  
(4年生・10歳)

ぼくは、ことし初めて参加したので、最初はちょっと緊張しました。でもすぐみんな友だちになりました。みんなでゲームをしたり、ご飯を食べたり、海水浴もしました。板窪小の友だちの泳ぐのがうまいのには驚きました。

### キャンプファイヤーで大騒ぎ



阿部奈央子さん  
簡瀬小学校  
(5年生・10歳)

ことしはじめて泊まりました。冬にも会っているので、すぐに仲よくなり、みんなでご飯をたべたり、学校のこと、家のことなどいろいろ話しました。それにキャンプファイヤーのときは、みんなでワイワイがやがや大騒ぎでした。

### 中学校でも交歓会があればな



黒川佳世子さん  
簡瀬小学校  
(6年生・11歳)

交歓会って楽しいですね。ことしも各家に分泊して板窪小の人たちと話をしたり、トランプをしたりして夜遅くまで楽しみました。私は今年で最後ですが、いい思い出になりました。中学校でもこんなのがあればいいのになあ。



名刺交換=分宿のグループごとに集まり、名前や顔を覚えるために名刺を交換。大人の名刺と違って子供たちのものはかわいいさぎ形のもので、とってもすてきでした。

岩室甚句特訓一夜の交歓会の楽しみであるキャンプファイヤーで行う岩室甚句をPTAのお母さんたちから習う。手の動き、足の運びをよく見てね…。



収穫は=いよいよ地引き網が手元に。魚がどれくらい入っているのか緊張の一瞬。でも結果は大きく期待を裏ぎられた? ようでしたが、体験は貴重なものですね。



## みんな元気でね。今度は板窪で… ■三日めの交歓(7月21日)

「おじいちゃん、おばあちゃん、きょうはぼくたちと一緒に楽しく過ごそうよ」と先月十三日、簡瀬小学校の児童(六十一人)と地区公民館の婦人学級。数ある講座の中でもとくに学級生に人気のある焼き物教室が先月十五日、公民館で開かれました。参加した約三十人の学級生は、講師の早川孜子さんの指導を受けながら、ことしも抹茶茶碗(夏茶碗)の製作を開始。ある程度形の出来上がりが付いている粘土茶碗をもとに、それが自分の好みに合わせて形を作っています。土を削りとつていく作業とあって、学級生ならずとも実におもしろそう。「あら、ちょっと削りすぎたみたい」「少し形が悪かったら」と話ながらもみなさん一生懸命、自分だけの茶碗づくりを行いました。ところで、この日作った茶碗は素焼きにされ、今月五日の二回目の教室でよいようわ葉を塗つて最後の仕上げを行います。きっと心を込めて作ったものだけに、それぞれ味のあるいい茶碗がたくさんできると思います。

夏の思い出——というのはいつまでも心に残るものですが、簡瀬小学校の子供たちにとっても本当に楽しい三日間の交歓会だったと思います。こんな体験は一生懶り、子供たちの心中に強く焼き付き貴重な経験としていつまでも心に残ると思います。ところで、子供たちホント不思議ですね。初対面であろうとなかろうと、すぐ打ち解け、以前からの親しい友人のようになるのですから……。こんな伸び伸びとした交流が地域ぐるみの輪に広がり、いろいろな面で生かしていけたら最高ですね。

きょうでいよいよ楽しい交歓会も最終日。九時に寺泊町の水族館を見学した後、簡瀬小学校でお別れ昼食会をして三日間の楽しい交歓会を終わりました。見送りでは、スクールバスの窓をいっぱいに開け「簡瀬小学校のみなさんありがとう。冬は今度板窪でね。みんな元気でさようなら」と別れを惜しみながら手をいっぱいに振り、午前十一時五十分、バスが東三条駅に向か出発しました。

お目当ての地引き網。みんな元気いっぱいに網を引きました。収穫はキスやイカなど地先の魚が主流。でも期待どおり? の大漁にはちょっと物足りない結果でしたが手応えは十分。朝食後、またまた海水浴で交流しながら楽しい砂の芸術制作の開始。それが思いのままに城や山、動物などを造り大はしゃぎ…。午後からは、簡瀬漁協の魚市場でセリの様子を見る予定でしたが、あいにく天気がくずれ急きょ見学は中止に…。そのため、ちょっぴりがつかりした子供たちもいたようですが、その代わり早めに宿に入ることができ、「こっちの方が良かったかな」の声も…。